
一 般 質 問 通 告 書 

 

                              令和６年３月１日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員  横 井 克 典  

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 児童生徒の教育環境の充実について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

【小中学校体育館の空調設備の設置について】 

①新年度予算案に、小中学校体育館の空調設備設置の事業費を盛り込

まなかった理由は。 

②６月議会に当該事業費を補正予算に盛り込む考えは。 

③空調設備の設置が進まない理由は。 

④行政改革の成果は出ているのか。直近３か年の財政効果額は。 

⑤設置が進まないのは、自由通路の事業費が影響しているのか。 

⑥空調設備を早急に設置すべきではないのか。 

 

【小中学校の給食費無償化について】 

①新年度予算案に小中学校の給食費無償化の予算を、計上しなかった

のか。 

②来年度以降、小中学校の給食費無償化を行う予定はあるのか。 

 

 

 

答 弁 者 市長、担当部課長 

 



 

件  名 地域課題の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答 弁 者 

【稲作のカメムシ被害による対策について】 

①新年度のカメムシ防除に対する補助金は、10ａ当たり 300円か。 

②新年度に 300円/10ａから 500円/10ａに補助金が 200円増額になる

が、増額する理由と 200円の積算根拠は。 

③500円/10ａでは、不十分ではないか。 

④補助対象を年１回から２回に変更する考えは。 

⑤補助額を 10ａ当たり事業費の二分の一又は 2000 円程度に改めては

どうか。 

 

【チョイソコやとみの役割について】 

①社会実験で運行する日を火曜日と金曜日とした理由は。 

②本格導入においても、火曜日と金曜日の想定だったのか。 

③乗車料金の 400円は、少々高額ではなかったのか。 

④利用者数（延べ）607 人は、目標の 800 人以上を概ね達成できたの

では。 

⑤南部ルートの本格導入に向けての考えは。 

⑥市民の本格導入を望む声は、市や市長に届いているのか。 

⑦市民の声に対して、市長はどのように受け止めているのか。 

⑧令和６年度中の本格導入の考えは。 

⑨十四山・弥生・白鳥地区での社会実験は、いつ頃になるのか。 

 

【市道平 27 号線の歩道設置について】 

①前回の質問から三年半が経過したが、県施工による歩道設置の動き

は。 

②県施工での目途は立っているのか。 

③歩道設置について、市などに市民の要望は届いているのか。 

④現在の危険な状態で安全の確保や市民の命を守れるのか。 

⑤県事業ではなく、市単独事業で歩道を設置すべきでは。 

 

 

市長、担当部課長 

 


